



Moment festif avec les résidents du Foyer

Soleil

publié le 20/10/2023

Descriptif :

A l'occasion de la semaine bleue, des élèves de l'ÉREA ont été invités par les résidents du Foyer Soleil à partager un moment convivial.

Mardi 3 octobre, à l'occasion de la semaine bleue (semaine nationale des retraités et personnes âgées), des élèves de l'ÉREA ont été invités par les résidents du Foyer Soleil à partager un moment convivial.



Les élèves et les résidents ont goûté et dansé ensemble lors d'un bal organisé au Hall Mendès France à Saintes.



Ces moments de partage permettent de renforcer les liens intergénérationnels.



Merci au Foyer Soleil et à jeudi pour notre rencontre hebdomadaire autour d'un jeu !

Un merci tout particulier à Régine et Nicole qui participent à chacune de nos activités depuis plus d'un an.